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Ein kleiner Erfahrungsbericht. Vor 2 Jahren im Dezember habe ich den ersten Fleck entdeckt.4
Monate später musste ich mir eine Glatze scheren, da ca. 50% meines Kopfs mit kahlen Stellen
bedeckt war.  Ich habe Kortisontabletten und Tropfen probiert, teilweise ayurvedische Tees und
Nahrungsergänzung genommen – das hat alles nichts geholfen. Als ich dann mit der
Kontaktallergen Diphenylcyclopropenon (DCP)-Therapie angefangen habe hat meine Haut extrem
überreagiert, da die empfohlene Startdosis viel zu hoch für mich war. Mein Kopf ist
angeschwollen, die Augen zu, die Stellen haben genässt. Nach und nach wurde die Lösung
angepasst.

Aber die Qual war es wert. Nach ca. 3 Monaten sprossen die Haare wieder. 6 Monate nachdem
ich mir die Glatze geschert habe konnte ich mir wieder die Haare wachsen lassen.

Im April sind nun wieder Flecken aufgetreten. Mit DCP sprießen die Haare nun wieder
– nach 3 Monaten. Nach meiner Erfahrung ist das die wirksamste Methode um wieder an
Härchen zu gelangen. Zuerst sind sie farblos, nach ein paar Wochen kommt die Farbe wieder.

Ich wünsche allen viel Erfolg und Stärke.
Für angehende Glatzenträger: man gewöhnt sich sehr schnell daran – auch das Umfeld
und der Partner.
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